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★チーム大野高校がそれぞれの舞台で完全燃焼!!（部活動報告） 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大野高校通信 

☆バスケットボール部 私たち男子バスケット
ボール部は、新人戦地区１
位通過、県ベスト８を目指
し、日々の練習に取り組ん
でいます。高総体では、目
標のベスト 8 にあと一歩
及ばず悔しい結果となっ
てしまいました。高総体で
感じた悔しさと経験を糧
に、普段の練習から試合
を意識して頑張ります。応
援よろしくお願いします。 

○高総体県大会 
 １回戦  117-49 盛岡中央 
 ２回戦  85-105 高田 

☆バレーボール部 

○高総体県大会 
 女子１回戦 0-2 一戸 

高総体では一戸高校と
対戦し、惜しくも 1 回戦で
負けてしまいましたが、最
後まで諦めない大野高校
バレー部らしいプレーがた
くさんできたと思います。
新チームになり部員が 4 人
だけで今年は大会に出場
することができません。少
しでも気になっている人や
初心者でも大歓迎なので
入部お待ちしております！ 

☆卓球部 県高総体では男女共に、良い
結果を残すことができませんで
した。しかし、日々練習したこと
を発揮できた部分もあったし、
新しい課題も見つかりました。 

これからの大会では、前より
も良い試合をすることを目指し、
県ベスト１６に入れるよう、日々
の練習に励んでいきたいです。 

○高総体県大会 
女子ダブルス １回戦 ０－３ 盛岡中央 
女子シングルス １回戦 長川 ３－１ 盛岡二 
       ２回戦 長川 １－３ 一関二 

☆ソフトテニス部 

○高総体県大会 男子団体戦 
１回戦１－２ 水沢商業 

5 月 28 日に行われた高総体
県大会では、水沢商業高校と
対戦し、２対１で１回戦敗退とな
りました。試合では、１番手であ
る自分の力が発揮できず、３年
生の瀬川さんに花を持たせる
ことができませんでした。 

次の大会では、団体戦は人
数の関係で１番手が不戦敗の
状況でのスタートとなり、２回
連続で勝たないといけないの
で、頑張りたいです。（新主将） 

☆野球部  野球部は、３年生３名、
２年生２名、１年生２名、マ
ネージャー１名の計８名で
活動しています。５月に行
われた春季大会では、惜
しくも負けてしまい、県大
会に出場することができ
ませんでした。この悔しさ
をすべて夏の大会にぶつ
けます。夏の大会では、
県内初の連合チームベス
ト８を目標に頑張ります。 

○全国高校野球選手権岩手大会
（紫波総合高校と連合） 
１回戦 7/１０(日)11:40(雨天順延) 
対久慈工業 於花巻球場 

☆総合文化部         ☕⛄  

 

私たち総合文化部は、
手芸を中心とした物作りを
主な活動としています。さ
まざまな分野の物作りに
挑戦しながら、文化祭を目
標に日々頑張っています。
これからは、地域貢献も活
動の視野に入れながら、も
っとたくさんの伝統工芸に
触れて活動をしていきたい
と思います。気になる人は
ぜひお声がけください。 

☆吹奏楽部 
5 月 3 日におおのキャンパスで開催された一人一芸交流祭

に参加しました。多くの方々の前で演奏をするのは久しぶりで
緊張もありましたが、楽しく終えることができました。次は 7 月
10 日に行われるコンクールに向けて日々の練習の積み重ねを
大切にし、全員が良かったと思えるように演奏をしたいです。 

「全校でＯＨＮＯ」：洋野町と同窓会のご厚意により整備されたグラウンドにて、ドローンで撮影した上空からの全体写真。桜も満開（４／２５） 

○7/24(日) 
県ジュニア卓球 
選手権大会(花巻) 

○7/１０(日)吹奏楽コンクール県北地区大会(二戸) 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

1 日（金） 先輩に学ぶ会（大野高校・大野中学校） 
3 日(日) 英検・ビジネス文書検定・岩手県立大オープンキャンパス 

４日（月） 三者面談（～6 日）・GTEC(1 年) 
５日（火） 野球部壮行式・応援歌練習② 
     侍浜中学校高校説明会 
7 日（木） 中野中学校高校説明会・求人説明会(久慈) 
８日（金） 漢字検定①・高校野球県大会開会式 
１０日(日) 野球応援 1 回戦(於花巻) ※雨天順延 
 

１２日（火） 生徒会役員選挙 
21 日(木) 同窓会役員会・総会 18:00～（大野高校会議室） 
25 日(月) 3 年遠足(盛岡) 
２６日（火） 終業式 
27 日（水） 2 年インターンシップ開始（～８／７） 
２８日（月） 3 年進学課外（～8/10） 

3 年就職課外（7/29、8/1、8/2） 
 １・2 年夏季課外（～7/30） 

★７月の主な予定 

政府が革新的な事業を創出した
企業を表彰する「日本スタートアッ
プ大賞」の審査委員会特別賞に盛
岡市の（株）ヘラルボニーが選ばれ
ました。同社は２０１８年に設立され、
知的障害のある方が描くアート作品
の商品化や空間演出、福祉をテー
マとしたイベント企画などを手がけ、
「障害」という言葉を持つイメージの
変容に挑戦しています。また同社の
社長である松田崇弥さんと副社長の
松田文登さんは双子の兄弟で、とも
に大野高校を平成２２年３月に卒業し
た同窓生です。お二人とも高校時代
は卓球部に所属し、県高総体第３位
をはじめ優秀な成績を収めました。
そして、現在は福祉ビジネスの世界
で全国を舞台にご活躍中です。いつ
か母校で後輩を前に、ご講演いただ
ける日が訪れるのを願っています。 

★㊗大野高校ＯＢ経営の企業に特別賞（日本スタートアップ大賞） 

★学校の様子（６月の校内行事等から） 

 

衣替え・月例集会（６／１） 
 生徒会主催の第２回月例集会が行わ

れ、理科担当で野球部顧問の菊地先生

から「セレンディピティ（serendipity：

予期せぬ幸運に巡り会う能力）という言

葉から、自身の長所を見つけ、伸ばす

ことの大切さについて講話がありまし

た。その後、夏服の点検を行いました。 

 

県高等学校ＰＴＡ連合会総会（６／３） 

 

中高連絡協議会（６／３） 
 入学後２か月が経過した１

年生の現況等を中学、高校

間で共有すると共に、現大

野中学3年生の進路希望動

向を把握するため、毎年行

っています。今年は大野中

の南校長先生にもお忙しい

中、ご出席いただきました。 

 

 町長はじめ洋野町関係者、PTA 役

員、同窓会役員、本校職員で構成され

る当協議会は、年２回会議が開かれ、

大野高校の充実、発展を期して活動し

ています。特に、大野地区内に居住す

る中学生の大野高校へのより一層の入

学率向上を目指し、定員確保に最大の

力点を置いて事業を推進しています。 

第１回大野高校振興協議会（６／１５） 

県高Ｐ連総会式典がサンセール盛岡

で行われ、本校から江苅 PTA 副会長・

校長・事務局長の３名が出席しました。

総会後、ムライロ COMPANY 代表の村

井淳氏より「『SDGｓとは？』～昭和世代

のためのSDGｓ教室～」と題する講演が

あり、SDGｓへの理解を深めました。 

 

体育祭（６／１６・１７） 
「玲和燦然～仲間と共に～」をスローガンに、

大いに盛り上がった２日間でした。今年は去

年に引き続き、すべて屋内競技とし、天候に

左右されない運営となりました。大会結果

は、３A が最高学年の貫禄で総合優勝しまし

たが、準優勝の２Ａも４種目で１位に輝き、１Ａ

も男子バレーで優勝するなど健闘しました。 

（右図：今年の体育祭ポスターの原画） 

避難訓練（６／２1） 
今年度の避難訓練は、３年ぶり

に消防署の方々をお呼びし、消火

訓練やスモーク体験など、充実し

た防災学習を行うことができまし

た。消防署の方からは、火災警報

から集合、整列完了まで迅速、か

つ真剣に行動できたことに対し、

お褒めの言葉をいただきました。 

令和４年６月２日付け首相官邸ＨＰ「総理の１日」『日本スタートアップ大賞 2022

表彰式』より。写真左から、岸田文雄首相、松田文登副社長、松田崇弥社長 


